



# あすなろう

加賀市立東和中学校  
校長 辻 博美  
令和7年10月28日

## ～全力で頑張った体育祭～

9月26日(金)に、「熱狂の舞台、今ここに青春爆発」というスローガンのもと、体育祭を開催しました。

当日は、秋晴れの良い天気に恵まれ、全力で競技をする姿や団の旗を振りながら仲間を精一杯応援する姿がたくさん見られました。また、ショータイムでは、夏休み中から3年生が選曲し振り付けを考えたダンスを、どの団も笑顔で一生懸命披露することができました。

10月31日(金)には、文化祭を予定しています。保護者の皆様には合唱コンクールを公開する予定ですので、是非ご来校いただき、生徒の歌声をお聴きください。



## 後期生徒総会

10月15日(水)に後期生徒総会を開催しました。

後期生徒会スローガンは、“connect”です。後期生徒会の「人とのつながりを大切にしたい」という思いが込められています。

各委員会の活動計画には、「学校にプラスワン週間」「駅清掃」「雪かき」「感謝を伝えよう」など、学校や地域に貢献したいという活動が増え、今年度のキーワードである“貢献”的意識が高まっていると感じています。今後も、生徒が主体となる活動を推進していきたいです。



## 地区別交通安全指導

10月下旬に各地区の小グループで交通安全・マナー指導を行いました。登校指導については、東和中サポート隊やPTA3年保護者の皆様にも協力していただいております。誠にありがとうございます。

今回は、登下校時の自転車の交通ルールを守ることやマナーについて話しました。是非、ご家庭でも交通ルールやマナーについて確認をお願いします。

## 総合発表会（総合的な学習の時間）

10月17, 24日に2年生、21日に3年生が総合発表会を行いました。

今年度の2年生のテーマは“加賀市から学ぶ”，3年生のテーマは“SDGs”です。自分達で課題を見つけ、調べたり考えたりしたことをスライドにまとめ、分かりやすく発表しました。どのグループの発表もとても興味深く、さらに聞きたいと思える内容ばかりでした。発表会で選ばれたグループは文化祭で発表する予定です。



### 加賀地区中学校新人体育大会 結果

男子バレーボール	1回戦	● 対寺井中	0 - 2
ソフトテニス 団体	1回戦	● 対泉中	0 - 3
卓球 団体	2回戦	○ 対笠間中	3 - 0
	3回戦	● 対野々市中	2 - 3
個人戦	ベスト16		
【地域クラブ】			
野球クラブ	1回戦	● 対かほく軟式野球クラブ	1 - 8
ソフトボールクラブ	1回戦	● 対西南部中	0 - 13

### 各種大会 コンクール 結果

火災予防・防災 図画ポスター展  
銀賞  
銅賞